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｢杉並区における地上部街路に関する話し合いの会｣の 

進め方に関するアンケート 

 

 

話し合いの会の進め方を検討するための参考とさせていただくため、ア

ンケートを実施いたします。 

ご意見をいただいた方のお名前と原文は公表いたしませんが、いただい

たご意見の主旨は公表させていただく場合があります。個人を特定した誹

謗、中傷な内容と判断される意見については公表しません。 

なお、話し合いの会の構成員の皆様には、要旨をとりまとめて後日お知

らせいたします。 

ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

１１月３０日（水）までにご回答下さい。 
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1．話し合いの会の進め方について 

話し合いの会の進め方についてご意見やご要望等がございましたら、ご記入下さい。 

◆話し合いの会で頂いた主なご意見・ご要望 

・ もっと地域の現状や将来のことを考えて、地上部街路の必要性について議論すべき 

・ 必要性データの説明よりも、過去の経緯についての質問等に対し、住民の納得する回

答を行うのが先だ 

・ 準備会をやることで、話し合いの会が上手く話がかみ合う会合になるならば賛成。議論

が交差しないならばやっても無意味 

・ 準備会は武蔵野話し合いの会でも実績があるし、一度試しにやってみてはどうか 

 

 

話し合いの会の進め方について、ご意見・ご要望をご記入ください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ご意見をいただいた方のお名前と原文は公表いたしませんが、いただいた

ご意見の主旨は公表させていただく場合があります。 
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２．その他（自由意見） 

その他ご意見やご要望等がございましたら、ご記入下さい。 

◆話し合いの会で頂いた主なご意見・ご要望 

・ 杉並話し合いの会は議論が交差せず、ワンサイドになるし欠席者も多い。前向きな人を

集めて、この会とは別の会合を設けて議論した方がいい 

・ 本会の構成員とは別個に速やかに広く意見を聴く会を設置してもらいたい 

 

 

その他ご意見・ご要望をご記入ください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ご意見をいただいた方のお名前と原文は公表いたしませんが、いただいた

ご意見の主旨は公表させていただく場合があります。 


